

平成 23 年 3 月 24 日 稲垣連絡係より

連絡係の稲垣です。高校野球の選手宣誓感動しました。

「宣誓。私たちは16年前、阪神・淡路大震災の年に生まれました。今、東日本大震災で、多くの尊い命が奪われ、私たちの心は悲しみでいっぱいです。被災地では、全ての方々が一丸となり、仲間とともに頑張っておられます。人は仲間を支えられることで、大きな困難を乗り越えることができると信じています。私たちに、今、できること。それはこの大会を精いっぱい元気を出して戦うことです。「がんばろう！日本」。生かされている命に感謝し、全身全霊で、正々堂々とプレーすることを誓います。」

さて、標記の件、各務原市より連絡を入れて欲しい旨を頂きました。私どもも今できる事を、精一杯頑張りたいと思います。ボランティアなどで職員派遣をすることで職員の人員基準を満たさないケースについて満たない状況での算定を認めます...のような文章も在ります。ご確認ください。よろしくご査収ください。

----- Original Message -----

**Subject:**東北地方太平洋沖地震に関連する情報について

**Date:**Thu, 24 Mar 2011 09:20:38 +0900

**From:**高齢福祉課 宮田 <[miyata-nobuhiko@city.kakamigahara.lg.jp](mailto:miyata-nobuhiko@city.kakamigahara.lg.jp)>

**To:**五月商店 <[mitsuharu@satsuki-5.co.jp](mailto:mitsuharu@satsuki-5.co.jp)>

各務原市高齢福祉課 宮田です。

東北地方太平洋沖地震に関連する厚労省老健局等から通知文書については、岐阜県の下記のウェブサイトで確認することができますので、お知らせいたします。

東北地方太平洋沖地震関連情報

<http://www.pref.gifu.lg.jp/kenko-fukushi/fukushi/korei/jigyosha/tohoku/>

各務原市介護保険サービス事業者協議会 居宅介護支援事業部会連絡係  
株式会社 五月商店介護支援部 稲垣光晴